

Gründer und Leiter der Interessengemeinschaft mit dem Motto «Dampf hat Pfiff» ist Christian Schmutz, der mit Freude ihre Entstehungsgeschichte erzählt. Sie ist eine Abspaltung des Swiss Modell Car Club, der zu Beginn der 1950er-Jahre gegründet wurde. Die meisten Mitglieder der EiWi waren Speed-Fahrer, wie auch Christian, der übrigens in den Jahren 1983 und 1984 nicht nur Weltmeister wurde, sondern auch noch zwei Geschwindigkeitsweltrekorde aufstellte. Als sie älter wurden, wollten sie sich nicht länger dem Stress des Rennsports aussetzen, aber gleichwohl weiterhin mechanische Geräte bauen. So kamen sie zum Bau von Dampflokomotiven und gründeten 1990 die Gruppe EiWi.



Rechts die Stromlinien(versuchs)lokomotive 19 1001 der DR.



Dampfloks über Dampfloks ... es gab einiges zu bestaunen.



Die Class-A4-Lokomotive mit Betriebsnummer 60023 «Golden Eagle» im wunderschönen stromlinienförmigen Design von Nigel Gresley.